
一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和２年 第３回定例会） 

質 問 順 位 １０   ３番 議 員    松 石 健 児 

質問事項１ 定住促進に関する施策と小学校校区割りについて 

質問の要旨 

 基山町では平成28年度から「基山定住サプライズプロジェクト」とし

て、子育て・若者世帯の住宅取得補助金制度を導入してきた。地域の住

宅開発と相まって、人口増加に貢献したものと考える。現在も様々な地

域で開発申請が行われたり、地区開発案等が浮上してきているが、今後

の宅地開発についての見通しを問う。 

 また、宅地開発による若者世帯等の増加に伴い、２つの小学校の現在

の校区割りでは児童数に格差が生じないか危惧している。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 子育て・若者世帯の住宅取得補助金制度について 

  ア これまでの実績を示せ 

  イ 補助額など内容について反省点はあるか 

  ウ 来年度以降も実施する予定か 

 

(２) 宅地開発について 

  ア 過去３年間（平成30年度～令和２年度）の1,000    

㎡以上の開発申請件数と土地の区画数を示せ 

  イ 小規模なものも含め、今後開発が見込まれる地    

域はあるか 

  ウ 旧基山町立保育園跡地の活用の計画は 

 

(３) 小学校校区について、基山小学校の教室は増設工

事まで行っている状況である。若基小学校で検討し

ている小規模特認校制度の導入だけでは対処できな

いのではないか。校区見直しの検討は 
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一般質問の質問者順番と質問事項 

 

（令和２年 第３回定例会） 

質 問 順 位 １０   ３番 議 員    松 石 健 児 

質問事項２ 本年度の基山町主催の催しについて 

質問の要旨 

 本年は、新型コロナウイルス感染症の影響で、「きのくに祭り」や「敬

老会」など、様々な催しが中止や延期になっている。今後も新型コロナ

ウイルスの感染状況により、様々な催事が大幅なスケジュールの変更

を余儀なくされる事態も考えられる。新しい生活様式を考慮したとし

ても、開催が不確定な「ふ・れ・あ・いフェスタ」等を実施する必要が

あるのかを問う。 

 

具体的な質問 

及 び 

質問の相手 

(１) 本年度９月以降、町主催で計画している主要な事

業を示せ 

 

(２) 「ふ・れ・あ・いフェスタ」についての具体的な開

催案を示せ 

 

(３) 成人式は予定通り実施するのか 
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